



LE NOUVEAU LIEU DE PLAINE-HAUTE

Le plan d'usage du nouveau lieu de plaine haute est imaginée sur le principe de co construction et d'implication recherché par les premières personnes impliquées dans le projet. Ensemble, elles ont choisi d'ancrer le projet dans une démarche ouverte, évolutive, dynamique et collective avec un maximum d'usagers, habitants et structures représentatives du territoire.

Le nouveau lieu est impulsé par une communauté, de citoyens et citoyennes, qui invite de nouvelles personnes à les rejoindre. Il facilite la participation active des usagers à la vie du lieu dans son organisation, son offre et sa programmation. Ce plan d'usage est pensé de manière à faciliter l'implication des personnes dans le lieu.

C'EST UNE MAISON HORS DE LA MAISON
Un lieu où l'on se sent comme chez soi, ou mieux, qui offre de la chaleur, du confort et des zones d'intimité, il est ressourçant.

FAVORISE LES RENCONTRES, ÉCHANGES, LE PARTAGE ET L'ENTRAIDE ENTRE LES HABITANTS DE CULTURES, GÉNÉRATIONS...DIFFÉRENTES
Un lieu avec des zones de rencontre, des endroits pour faire ensemble, des collections par thématique et non pas par âge pour sortir d'une logique de sectorisation des "publics"

FAVORISE LE VIVANT
Il est aménagé et rénové avec des matériaux naturels peu ou pas transformés (laine, bois, coton...) du mobilier recyclé, des plantes à l'intérieur et à l'extérieur.

EST ACCESSIBLE ET INCLUSIF
Un lieu utilisable en autonomie par un maximum de personnes. Qui cherche à représenter la diversité des personnes et à l'accueillir.

EST HYBRIDE ET MODULAIRE
Il y a une bibliothèque dedans mais ce n'est pas qu'une bibliothèque (dans la représentation traditionnelle que l'on pourrait se faire).